

CHAIR - MATIÈRE

K (Katia) 2017 11 01

Nous sommes là, bien présents, bien vivants et nous voulons, nous désirons l'union pour que la vie de l'homme terrestre évolue en splendeur, pour qu'il ouvre les yeux et les yeux du cœur à sa propre splendeur et qu'il cesse de cueillir les fleurs d'orties avec lesquelles il se flagelle, alors que l'attendent les boutons d'or. Je dis bien fleurs d'orties, car l'homme vaut plus que l'herbe flagellante en laquelle il se complaît. Vous vous piquez à vos propres désirs, mais vous cherchez les fruits d'en-bas et ceux-ci n'élèvent ni votre âme ni votre esprit. Vous flagellez non seulement votre chair, mais vous flagellez aussi votre esprit et votre âme en leur refusant existence. Vous ne regardez que la chair. Tournez vos regards au-dedans, déployez vos ailes, soulevez le voile ! Et vivez dans l'esprit pour l'Esprit.

L'animalité de la chair n'est pas une fin en soi. Ni le désir, ni les plaisirs n'ouvriront l'être sur le chemin de la vie, Lui. Seule votre âme réceptacle de Sa Présence vous fera brûler du désir de la vraie vie.

Tournez le regard vers le haut, vers le beau, vers l'infinie grandeur. Votre fin ne réside pas dans votre corps de chair, mais dans l'Esprit d'amour, Lui. Travaillez l'amour, œuvrez pour l'Amour avec nous, pour Sa Création. Sa grandeur n'a pas de limite.

K 18 02 01

Engrangez donc la Parole car c'est elle le grain qui nourrit et qui ne meurt pas, c'est elle qui vivifie l'âme et rend forts les faibles¹, c'est elle qui transporte joie en le cœur et fermeté en la chair. Ô la chair, votre chair, a tant pris le dessus sur votre âme ! Mais la chair se meurt, elle est appelée à disparaître, non l'âme. Et votre corps de lumière, hissez-le au mât du bateau, lui appelle vengeance sur le corps de chair !

Vous n'êtes ni des mécaniques ni des pantins et vous vous conduisez comme tels. Ne regardez pas les autres mais soyez fermes avec vous-mêmes. C'est celui qui se relèvera qui aidera les autres à se relever mais il faut patience et fermeté.

Devenez souples à nos appels, à nos voix portez écoute. Réfrénez vos appétits morbides, où vous mènent-ils ?

Croyez, réjouissez-vous, ayez la foi ! Construisez, bâtissez, élevez, soulevez vos êtres aux confins des nôtres et, ensemble, allons chercher sourire en Cœur de Dieu !

La matière n'a qu'un temps, l'âme a mille temps, c'est elle qui fleurira, mais nourrissez-la ! N'oubliez pas la douceur ni la tendresse de la prière du cœur à Cœur.

J (le Seigneur) 18 06 20

Ne négligez pas votre esprit, lui est éternel, alors que votre chair n'a qu'un temps passager. Je vous le dis et vous le redis : la chair n'est pas première mais l'esprit qui attend d'être nourri.

K 18 08 17

La chair ne sert de rien, seule l'âme doit être bateau ivre.

1) Cf. [2 Cor 12,10)

J 18 08 19

La vie est une grâce, un don inouï du Père à Sa créature, un amour divin, un amour sublime que, hélas, vous foulez au pied parce que la matière l'emporte sur votre esprit.

Avant la chute, la matière était belle, lumineuse, rayonnante et l'esprit couvrait la matière. La matière était sublimée par l'esprit et l'homme en permanence en conversation avec son Dieu. La tache a enfoui toute la beauté dans les ténèbres intérieures de l'homme qui l'ont alors encerclé et habité avec grand fracas.

K 18 09 03

Les hommes ont fermé le sas de la liberté et se sont adonnés à tous les plaisirs de la chair, enfermant ainsi dans un pauvre boîtier leur âme qui devrait être dans un écrin et rayonner en tous les recoins de leurs cités.

K 18 09 12

Le corps de chair, oui, a ses souffrances et ses difficultés et il peut sembler un handicap face aux attaques des démons que représente la maladie ; mais ceux-ci n'ont pas puissance sur votre âme et c'est elle qui s'élève au Soleil de Dieu et qui grandit par Sa Présence.

Le corps de chair est douloureux mais c'est aussi dans la souffrance que l'âme prend assise.

J 19 01 13

Sachez-le, la vie est une et indivisible, elle n'a pas de fin et pour l'Éternité vos âmes sont créées puisqu'elles sont nées de Dieu, votre Père, qui est Éternel. La chair appartient à la chair et l'âme poursuit le chemin.

S'il en fut autrement au début de la Création où l'unité chair-âme était indivisible, elle fut par la faute d'un seul dans la désobéissance, par elle l'homme trouva la mort, celle de la séparation d'avec le Royaume.

Mais le Père Éternel ne peut dans Son amour vous laissez errer dans la peur et l'angoisse qui ne sont pas de Lui. Aussi ayez foi, c'est par elle que vous retrouverez le Royaume et que vous y entrerez, mais sachez-le aussi, aucun n'est abandonné : la miséricorde du Père est infinie. Souvenez-vous de la parabole de la brebis égarée². Il en est ainsi toujours, le Royaume de l'Amour n'a qu'une seule Parole qui est d'amour et de vérité.

J 19 01 18

Vous entretenez la chair et vous oubliez l'esprit. Mais l'homme de demain que vous serez ne vivra plus de chair mais d'esprit et qu'en sera-t-il de votre esprit, vous qui gavez votre chair et qui oubliez l'essentiel, votre esprit ?

J 19 01 18

Vous avez reçu une âme pour la faire grandir et s'épanouir dans Mes prairies et vous l'avez laissé dépérir. Vous avez écouté votre chair et vous l'avez nourrie, mais vous avez laissé mourir en vous le grain de l'amour.

La saison de la récolte est annoncée, qu'aurez-vous à offrir à Mon Père, qu'aurez-vous à Me montrer ?

2) Cf. [Lc 15, 1-7]

J 19 01 23

Ce n'est pas dans la matière que le cœur exulte mais dans la sagesse de reconnaître et d'entendre Ma voix et d'apprendre à l'écouter.

K 19 02 07

Et ne vous laissez ni flatter, ni enjôler, ni piéger par la matière car celle-ci n'a qu'un temps, mais embellissez votre âme, travaillez-la comme la pâte en y mettant le levain de l'amour et la force de la foi. Ô, travaillez sans relâche car la vie appartient à ceux qui ne paressent pas, qui ne se laissent pas prendre aux pièges des plaisirs des sens et dans les futilités du monde.

MA (Mère Annie) 19 02 08

L'envol de la terre est une traversée de galaxies, une envolée de l'âme dans un inconnu à la fois déroutant et captivant. La matière est un frein, l'âme est un canal. L'âme est une saveur de miel et elle est envol dans les contrées de l'Amour. Ô, combien l'homme a fait perdre à la chair sa beauté première ! Car elle était resplendissante et avait pour mission d'enlacer l'âme ; au lieu de cela, elle l'a encerclée, attachée, ligotée et ignorée pour se servir elle-même. Retrouvez la splendeur de l'âme, la liberté de l'âme et vous redonnerez à la chair sa vie première. Sachez-le, l'âme brille dans les ténèbres de la chair, elle transperce les voûtes célestes lorsque vous lui donnez la nourriture de l'Amour. Votre corps est un temple, le temple de l'âme, le temple de l'Esprit qui venait visiter Ses élus. Mes enfants d'amour, redevenez des temples saints à la grandeur du Très-Haut. Purifiez-vous, purifiez vos âmes par le baptême, par les sacrements et retrouvez votre identité première d'enfants de l'Amour.

J 19 02 09

Et la maladie, me diras-tu et telle ou telle situation ? Qui sait ce qui est bon pour l'homme ? Je te dis : ce qui importe, c'est l'âme et non le corps. C'est l'esprit qui vivifie, la chair ne sert de rien³.

J 19 02 23

La vie de l'âme c'est l'Amour et l'âme est pour l'éternité. Le corps de chair sans la présence de l'âme est un bois sec, une semence inutile. [...] Que sert à l'homme de servir la chair et d'être un insoumis du Ciel ?

J 19 03 17

Dans votre monde et depuis des siècles, tout est fait pour annihiler en vous le désir de croissance au profit du désir de puissance. La chair en vos temps vaut mieux que l'esprit et vous vous perdez dans un dédale de vides sans fond. Votre nourriture inconsistante vous mène à la perte, mais vous êtes comme la paille balayée par le vent⁴ et qui viendra l'engranger pour la sauver, la mettre à l'abri des vents et des pluies ?

K 19 06 10

Vous, au lieu d'ouvrir vos cœurs à nos présences réelles, vous les fermez. Vous êtes comme les armoires dans les campagnes qui, aux beaux jours de l'été, sentent le renfermé, aussi nous est-il demandé de vous aider à secouer vos

3) Cf. [Jn 6, 63]

4) Cf. [Ps 1, 4]

vieilles habitudes ; mais comme elles sont lourdes et fermées à nos rayons d'amour qui vous entourent et qui cherchent à vous réchauffer ! Nos voix discrètes et cependant présentes vous invitent à converser avec nous mais il semble que le poids de la matière, pour vous, l'emporte sur nos esprits cependant bien et réellement présents.

Plus vous entrez et plus vous descendez dans la matière et plus vous vous abaissez dans les entrailles de l'Adversaire parce que vous aimez servir votre petit moi.

M (Marie) 19 06 15

Plus que matière, la matière est aussi esprit⁵ et, au-delà de l'esprit, règne l'Esprit qui est toute sainteté, toute lumière, toute connaissance et tout amour : l'amour dans sa plénitude, l'amour dans sa galaxie, l'amour dans sa royauté.

K 19 07 21

L'âme illumine la chair et lui montre le chemin à suivre.

La matière n'a qu'un temps, l'esprit lui a mille temps !

K 19 08 03

Travaillez l'esprit et non la matière, ne vous enfermez pas en elle, elle n'est qu'un temps, qu'un leurre, qu'un piège du Tentateur pour vous maintenir en haleine et vous faire perdre «la route de la soie» : Christ qui vous attend dans la douceur parfumée de Son Cœur. Ne soyez pas dépendants de toutes les technicités de ce monde qui ne sont que vents d'enfermement et vents contraires, souffles de Belzébuth et de ses «ac[cr]olytes». Marchez droits en la Présence de Père et fermez vos oreilles à la technicité de ce monde en régression. Vous n'êtes pas de métal mais de chair, et votre envol, c'est hors de votre corps qu'il se fera ! Ce n'est que plus tard que la matière sera sublimée, lorsqu'elle aura retrouvé sa beauté première.

K 19 08 04

La matière jamais ne comblera l'esprit et l'esprit ne pourra que s'envoler vers la Lumière.

K 19 09 10

La puissance de l'amour n'a pas de limites et les frontières de la matière sont effacées et sublimées en celles de l'âme.

J 19 11 23

L'argent n'est pas Ma devise mais l'amour, la contradiction n'est pas Mon chemin mais la contrition.

M 19 12 31

Vous n'êtes pas de chair mais d'esprit, entrez dans la réjouissance et non dans la jouissance. Aujourd'hui, matière et Lumière s'affrontent. Non, il faut que la matière se laisse inonder par la Lumière afin que la Lumière transcende la matière et lui redonne sa beauté première, celle d'avant la chute, celle d'avant la mort, car de mort il n'est pas dans le Royaume de mon Fils ! La Lumière qui irradie élève le corps, transcende la matière qui d'un feu ardent est illuminée de l'intérieur. Mais

5) La matière aussi est appelée à ressusciter.

il faut prier, mes enfants, prier et supplier, prier et implorer, prier et demander, prier et s'abaisser. Il faut verser les larmes, celles de la componction, celles de l'anéantissement de la chair, celles de la suffisance et de l'orgueil qui tous deux envahissent vos demeures et vous entraînent vers la chute.

A (l'ange) 20 01 01

Ouvrez l'oreille aux voix qui vous visitent et vous tendent l'anneau car l'anneau de nos voix unies est l'anneau de votre libération. Nous venons vous libérer de vos chaînes mais vous n'entendez pas, vous n'écoutez pas, vous n'appliquez pas et vous restez emmurés, cerclés, encerclés dans la matière inerte. Sans Lui la matière est inerte, sans Lui pas de vie !

K 20 01 02

La matière porte le poids, l'âme porte l'envol.

K 20 01 05

Il faut mourir à soi-même, au monde de la matière, pour que le Fleuve d'Eau vive circule en les veines de l'homme.

L'esprit élevé transcende la matière en l'irradiant, peut alors s'élever le corps qui a atteint la maturité de l'envol.

J 20 01 12

Mammon est à l'œuvre en chaque cœur et les hommes se haïssent sous couvert de sourires. Ils ne voient que la matière, ne jurent que par le confort et ils parjurent Mes Paroles, ils foulent aux pieds Mes Commandements ! Combien de temps vais-Je encore supporter cela ? Le temps est court et vous n'avez plus de temps. Qui sait si demain viendra encore ?

J 20 01 14

La souffrance est le lot de chacun car il faut qu'exulte l'esprit. La chair, il faut la crucifier pour que l'esprit resplendisse.

K 20 01 28

La matière est un chemin, la Lumière un autre chemin. Pourquoi l'homme ne serait-il pas le point de rencontre lorsque la Lumière s'invite en lui et qu'il s'ouvre à Sa Présence ? La matière alors est transfigurée par la Lumière qui l'habite. Il faut sans cesse voler plus haut pour habiller de lumière la densité de la matière. Vos pensées qui s'élèvent élèvent le corps-matière qui entre dans le faisceau de la Lumière et en est transformé.

[...] Le corps est bien plus que matière si vous le laissez vivre au gré de l'envol de l'âme. Mais vous redoublez toujours de frayeur lorsque vous ne sentez plus le poids et vous vous surprenez à étouffer l'envol. Pourquoi tant de crainte ? Dépasser la matière, c'est entrer dans le ciel de nos âmes, c'est venir à notre rencontre, c'est vous dépouiller du poids qui est mort. Quelle est donc cette crainte qui toujours vous envahit ? De mort, il n'en est qu'une : celle de votre peur qui vous cloue à l'impossible. Ne rêvez pas d'espérance mais soyez dans la joie de la certitude car le faisceau de lumière est bien celui qui sera votre envol.

La matière de l'homme n'a qu'un temps. Quand le petit homme est déshabillé de la chair, il rejoint le grand faisceau de Sa Lumière et là il s'envole de vol en vol sur

chacun de Ses faisceaux de Lumière qui irradient de Son Cœur, pour en butiner le miel et venir en déposer en le cœur des hommes.

K 20 02 14

Ô, oublie la matière, homme de misère et laisse à ton cœur l'envol vers le Très-Haut Père, là où tous sommes attendus pour chanter les cantiques de l'Agneau et glorifier Son Très Saint Nom !

J 20 04 07

Vous avez glorifié et continuez de glorifier le corps et la chair. Qu'en sera-t-il de vous ? Je n'ose plus vous regarder tant la noirceur de vos vies et de vos pensées Me donne des vertiges.

J 20 04 26

Sachez que le corps qui meurt, que la matière qui s'étirole vous invitent à regarder à l'intérieur de vous-mêmes, là où J'habite et Je demeure ; la matière n'a que peu de poids parce que l'homme a une autre dimension, c'est afin que vous la découvriez que le corps-matière s'étirole et disparaît. La mort n'est pas la mort dans le sens que vous lui donnez puisque la mort est libération de l'âme, vie nouvelle.

J 20 04 30

La matière est envahissement, le monde est enlissement, c'est pourquoi sans cesse il y a un combat.

J 20 06 04

L'argent n'est pas Ma demeure et l'argent disparaîtra car le Royaume éternel est le royaume du cœur et la chair-matière est amenée à disparaître, mais ton âme, dis-moi, ton âme créée à Mon image, la laisseras-tu descendre dans la fange et être broyée comme une vulgaire prostituée ?

J 20 07 01

Ainsi que Je l'ai toujours dit, l'homme est né de l'Esprit et l'homme est esprit. La nourriture terrestre n'a de valeur que nourrir la chair, mais la nourriture céleste est vie éternelle dans le Royaume.

J 20 08 21

Vos demeures terrestres ne sont que poussière.

K 20 09 19

Matière après matière, vous avez engrangé. Vous êtes devenus riches de superflu, riches d'inutile, mais vos coques sont vides et vos chemins embourbés de futilités. Il est temps de réveiller en vous la flamme du désir, le seul désir qui vaille : celui de l'amour !

A 20 10 26

Même si la matière est poids, douleurs et cris, l'âme est lumière et elle est envol.

A 20 11 08

La matière enferme.

L'homme sur terre ne voit de ses yeux que ce que la matière lui révèle. La matière est un avant-goût de ce qui est plus Haut.

K 20 12 12

La matière rend aveugle, l'âme envolée du cocon voit à mille lieux !

J 21 01 06

Si tu choisis la matière comme carte de navigation, alors tu entreras dans le canal du fini et, dis-Moi, où sera-t-elle ton issue ?

Une voix non identifiée 21 02 03

Le sourire est naissance, la lumineuse naissance d'en-Haut, l'arc-en-ciel lumineux qui en un éclair transforme le corps-matière en corps-Lumière !

Une voix non identifiée 20 03 10

Comprendrez-vous enfin que la matière peut-être transcendée par la Lumière - la Lumière est - et qu'il ne tient qu'à vous, à qui l'entendement a été donné, de vivre en osmose avec votre être de lumière ? L'homme créé par Dieu, croyez-vous qu'il n'est que de chair ?

[...] Un jour, vous verrez et ce jour-là vous serez illuminés !

A 21 05 05

L'œil est la matière, la pupille de l'œil est l'âme. Ainsi, si tu laisses en la pupille vivre la Flamme, alors tu verras et tu seras nourri. La nourriture, l'autre Nourriture, est Flamme, Flamme d'amour qui incendie, qui brûle en toi la matière inerte pour la faire devenir lumière.

A 21 05 11

Tu ne peux avancer que si tu regardes vers le Haut. ce qui est en bas est matière, la matière ne peut vivre que par la Lumière, la clé de voûte, c'est elle qui enseigne, elle ouvre à l'homme le passage.

A 21 05 17

L'homme dans la matière s'est enfermé, il a refusé la Lumière qui irradie dans la matière. Et la Lumière est Lui, le rayonnement en Lui vous l'aurez.

Si tu regardes vers le Haut, tu t'élèveras. Si tu regardes vers le bas, tu tomberas. Le poids est matière, la matière est lourde.

Ton corps doit être un arc tendu vers le Haut. Tout corps tendu vers le Haut est une harpe à travers laquelle la Lumière peut vibrer et transformer.

A 21 05 24

La matière même peut être transcendée.

A 21 05 25

La matière divise, l'esprit unifie. L'esprit est un. Dans le ciel des âmes l'unité, dans le siège des cœurs la division. Le cœur, mémoire de l'ancien, doit revêtir le Nouveau ! La matière divise, elle devrait unir. Le cœur a goûté le fruit au fiel et il s'est écarté de la Voie. Il vous faut chasser l'ancien pour revêtir le Nouveau !

J 21 06 26

La matière appesantit votre âme et vous vous laissez submerger par les mensonges qui vous sont inculqués de tous côtés.

A 21 05 29

La matière est lourde, la matière est le poids. Le poids sans la voie n'a pas d'issue, dans l'envol il trouve la voie.

[...] La matière d'en-bas ne peut voler qu'avec celui qui l'accompagne⁶.

[...] Lorsque tu sens la légèreté de ton corps, c'est que je te porte dans mon envol. Ne crains pas, tes ailes froissées, c'est moi qui les défroisse pour t'apprendre qu'aimer est envol et que la matière peut être aussi légère que la plume⁷.

J 21 08 21

N'abusez de rien afin de ne pas dépendre des lois de la matière.

K 21 10 16

La matière meurt, l'âme vit, l'esprit exulte !

Libérez-vous de la matière, posez vos bagages en Ciel de Dieu. Ils sont légers ces bagages-là, ils n'ont pas le poids de la matière, ils volent au Vent nouveau et s'envolent dans les Hauteurs.

K 21 10 18

L'esprit et le corps sont un, mais c'est l'esprit qui vivifie⁸. Toute chair est appelée à renaître dans l'esprit et par l'Esprit.

Que faites-vous de l'esprit en vos temps ? Vous êtes entrés dans la négation de tout ce qui n'est pas matière et, comme la matière est appelée à disparaître, vous êtes dans la négation, la négation-stagnation.

Le désir de l'homme est humain, il cherche à contenter la chair ; tout désir du corps est fugitif et ses appétits ne peuvent mener à la contemplation. Pour que l'âme puisse s'élever il faut travailler les désirs du corps, corps à corps ; plus le corps est maintenu, plus l'âme est libérée et elle peut se réjouir. La matière est poids, l'esprit est envol. L'un et l'autre sont contradictoires en même temps qu'ils sont complémentaires. L'homme doit travailler le corps pour élever l'esprit. L'apprentissage de la maîtrise du corps lui permet d'accéder à la contemplation et de la contemplation à l'élévation.

Oui, le corps peut léviter lorsqu'il est parfaitement uni à l'esprit ! Vient alors l'ascension car le corps a été comme transfiguré par l'esprit. L'union entre le corps et l'esprit est l'apothéose, la réalisation de l'homme nouveau. Le Christ n'a-t-Il pas montré le chemin ?

J 21 11 01

L'homme à la matière est trop attaché, instinctivement la matière repousse la Lumière.

K 22 01 15

La matière brute et inerte n'a qu'un temps, grand sera le fracas de la déconstruction mais plus grande encore sera l'apothéose vers la Lumière.

6) L'ange gardien.

7) Toute la soirée avant le message de l'ange, j'étais dans la joie, dans une sorte d'ivresse qui me donnait la sensation de voler, de n'avoir plus le poids de la matière. Oui, j'étais comme une plume ! Je me sentais dans les bras du Ciel, tout était amour et plénitude.

8) Cf. [Jn 6, 63]

La matière est morte, l'esprit, lui, est vie sur le chemin de la montée.

K 22 01 28

La matière, petite âme, n'a qu'un temps.

J 22 02 17

La matière a enfermé l'homme dans le moi égoïste et menteur, mais la matière a été créée pour être illuminée par l'esprit et être rayonnante. La matière n'est vouée à disparaître que parce que l'homme a fermé son esprit, mais corps et esprit sont intimement liés et l'âme et le corps sont créés pour s'envoler ensemble vers la Lumière, dans la Lumière.

L'esprit a tout pouvoir sur la matière, mais sans esprit la matière est inerte et sans l'Esprit elle se décompose.

Ton vêtement de poussière peut être vêtement de lumière seulement si l'Esprit l'habite, seulement si tu ouvres l'esprit et le cœur à l'Esprit. Le chemin a été donné.

K 22 03 02

Ô, si seulement vous portiez votre regard vers le Haut ! La chair ne nourrit pas et l'âme est envol !

J 22 03 27

Apprendre à aimer, c'est tout donner de soi, se détacher du matériel pour entrer dans la Vie qui vient.

J 22 04 10

La matière, enfants, est passagère et vous faites de celle-ci votre demeure ! Réveillez-vous, ô réveillez-vous avant que le Satan ne vous prenne et ne vous emporte dans ses filets !

K 22 04 17

La terre est le marchepied du Ciel et combien son poids est lourd !

J 22 05 11

Tout homme est encombré par la matière. Il suffit de peu pour être heureux et pour s'approcher de Moi. Il vous faut vous détacher du monde et de ses exigences qui ne sont qu'apparats en arrière desquels siège un vide informe.

Des défunts de la famille de Christine 22 05 26

Travaillez sans relâche l'amour en vous ; il est difficile d'aimer pour les petits hommes que vous êtes, vous avez fait passer la chair avant l'esprit et vous êtes encombrés par la matière.

K 22 07 05

Le corps n'est que véhicule terrestre, l'âme elle seule vole vers les contrées lointaines où l'homme trouve le repos, le vrai !

K 22 07 16

L'homme lutte avec la matière. Sur terre on unit les contraires, au Ciel la matière n'a plus de loi.

J 22 08 25

La matière ordonnée délivre l'homme. L'important est le nécessaire et le superflu peut couvrir l'homme dans le besoin. Que l'homme s'organise afin d'être disponible. L'homme est si vite perturbé.

J 22 09 09

Trop d'entre vous ont mis leur foi dans la matière et se sont abreuvés de discours et de certitudes mensongers. Ils ont posé un voile sur l'envol de l'âme et ils ont étouffé la flamme.

MA 22 09 20

Que l'homme n'ait de bagage que Son Cœur ! Le dénuement est dans le dernier envol. Le temps de la matière est limité, déposez poids et besace.

K 22 10 11

Croyez-vous qu'il y a séparation entre vous et nous ? Non ! Mais il y a union, une union plus forte encore parce que purifiée des entraves de la terre.

[...] La chair, sur terre, est comme magma compact, un agglomérat de tensions, de désirs, de foudre, alors que l'esprit, lui, exulte et rayonne.

Les âmes sont toutes des lucioles qui s'interpénètrent, s'enlacent et communiquent entre elles. Jamais nous ne sommes séparées. La chair ne peut être un obstacle, la chair n'est qu'un obstacle à elle-même, elle qui n'a qu'un temps.